

Gedanke für heute



© george sharp, Flickr.com / Lizenzfrei

Ein "Ich liebe dich" zum Jahresbeginn

Wann hat das letzte Mal jemand zu Ihnen gesagt: „Ich liebe dich!“? – Nicht jeder von uns hört diese drei Worte jeden Tag. Selbst bei Paaren und in Familien ist dieser Satz nicht täglicher Standard. Wie lange hält der Mensch es aus ohne diese Zusage, ohne dieses so kostbare Bekenntnis? Ich bin sicher: Sehr, sehr lange! Obwohl Liebesentzug oder die schlichte Abwesenheit von Liebe nicht ohne Folgen bleiben wird.

Am Anfang dieses neuen Jahres gilt die Zusage „Ich liebe dich!“ auch Ihnen: Gottes Liebe ist für jeden Menschen täglich neu und persönlich da. Das ist kein Zuckergusstrost, sondern ein festes Fundament, auf das wir unser Leben gründen können. Gottes Liebe ist unumstössliche Wahrheit, die uns die Bibel bezeugt; und wir können uns auf sie verlassen. Wagen Sie es, diese Liebeserklärung von Gott täglich in Anspruch zu nehmen: „Ich habe euch lieb“, spricht der Herr“, die Bibel, Maleachi 1,2

Autor

Regula Trummer, Heilsarmeeoffizierin Thun

Publiziert am

29.12.2016